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Periodico a cura
dell’Amministrazione comunale

“La Buona Scuola” è
legge.
Il Parlamento con l’ap-
provazione della legge
107 del 13/07/2015, ha
così avviato il processo di
valorizzazione e piena at-
tuazione dell’autonomia
che vuole combattere la
grande dispersione sco-

lastica, di cui soffre da tempo il nostro sistema
educativo, e che vuole essere una riforma tec-
nica, post ideologica in grado di fornire strumenti
concreti per potenziare l’offerta formativa valoriz-
zando in particolare le competenze linguistiche
(italiano e inglese), matematico-logiche e scien-
tifiche, musicali, artistiche oltre a quelle in materia
di cittadinanza, di legalità e di sostenibilità am-
bientale .
Molteplici sono gli argomenti in particolare
anche quelli che interessano direttamente i Co-
muni, come l’edilizia scolastica, la didattica la-
boratoriale, l’ampliamento della progettualità
formativa , l’assistenza al disagio ed altri an-
cora, che, entro il 15 Gennaio 2016, tutte le
scuole dovranno approvare all’interno del Piano
triennale dell’offerta   formativa (POF)
2016/2019, ponendo così le basi per un rac-
cordo scuola-territorio che sia attento alle esi-
genze del contesto locale, per un’interlocuzione

tra scuola e Pubbliche Amministrazioni che
possa giovare al miglioramento del servizio sco-
lastico.
A tal riguardo posso, con certezza, affermare
che la nostra amministrazione ha anticipato da
diversi anni quelli che sono oggi gli indirizzi della
legge 107 collaborando, da sempre, con la diri-
genza scolastica sostenendo anche economi-
camente tutta una serie di servizi e di progetti
ad hoc, a supporto ed integrazione dell’attività
didattica dell’Istituto Comprensivo Carducci ri-
conoscendo il ruolo centrale della scuola nella
nostra società. La scuola a San Vittore Olona è
una delle ricchezze più importanti della nostra
comunità ed è con assoluta certezza un dovere
adoperarci per preservarla e migliorarla consci
del fatto che investire sull’educazione e sulla
formazione significa investire sul nostro futuro. 
E’ importante prestare la massima attenzione
affinché i nostri figli possano usufruire appieno
di tutte le opportunità offerte, soprattutto in un
momento di grave difficoltà economica, dove le
risorse finanziarie scarseggiano e le poche an-
cora disponibili devono essere amministrate
con grande attenzione.  Infatti, a differenza di
cosa accade a livello  nazionale con i continui
tagli statale ai Comuni, ciò nonostante anche
per il nuovo anno scolastico 2015/16 garanti-
remo il progetto di “Educazione alla Legalità”,
comprensiva di visite didattiche in Regione

Lombardia e un soggiorno di tre giorni a Roma
oltre agli appuntamenti presso il Municipio rivolti
ai bambini delle classi quinte della scuola Pri-
maria. Continueremo l’organizzazione in sinto-
nia con le famiglie, il territorio e le attività
produttive, dei progetti di Educazione Alimen-
tare con laboratori didattici per genitori e alunni,
garantiremo anche tutti i progetti del piano di di-
ritto allo studio che comprende anche il soste-
gno al disagio in tema di assistenza didattica. 
Ma, non solo anche sul piano degli investimenti
non ci siamo fermati, andando sempre incontro
alle richieste della Direzione Didattica alla quale
abbiamo già confermato l’acquisto delle tende
oscuranti per alcune aule Lim, il completamento
della riqualificazione del tetto e l’inserimento
nella programmazione del piano triennale delle
opere pubbliche, la riqualificazione di tutti gli in-
fissi della scuola G.Leopardi.
L’attuale situazione economica , di generale ri-
duzione delle entrate, ha obbligato la nostra
Amministrazione a scelte prioritarie. Nonostante
ciò i risultati sino ad ora conseguiti, grazie
anche ad una attenta programmazione e ad un
controllo efficace dei singoli capitoli di spesa, si
possono dire soddisfacenti in quanto abbiamo
mantenuto inalterati  tutti i servizi chiedendo ai
cittadini tariffe invariate rispetto agli scorsi anni.

Marilena Vercesi

Alunni dell’Istituto Comprensivo Carducci
e il Sindaco in visita all’Expo



Ricevimento Sindaco e Assessori
Marilena Vercesi - Sindaco con delega: 
Bilancio, Personale, Istruzione, Rapporto con le partecipate. 
Il Sindaco riceve su appuntamento contattando
D.ssa. Silvia Rossi - 0331 488921

Marco Zerboni - Vicesindaco con delega:
Urbanistica, Lavori Pubblici, Ecologia, Protezione Civile,
Patrimonio, Demanio.
Il Vicesindaco riceve su appuntamento contattando
D.ssa. Silvia Rossi - 0331 488921

Giacomo Agrati - Assessore con delega:
Cultura, Comunicazione 
L’Assessore riceve su appuntamento contattando
D.ssa. Silvia Rossi - 0331 4889211

Antonella Lattuada - Assessore con delega:
Servizi Sociali, Servizi Informatici.
L’Assessore riceve su appuntamento contattando
D.ssa. Silvia Rossi - 0331 488921

Paolo Salmoiraghi - Assessore con delega: 
SUAP, Polizia Locale, Viabilità, Trasporti, Sport. 
L’Assessore riceve su appuntamento contattando
D.ssa. Silvia Rossi - 0331 488921

Orari uffici comunaliComune di San Vittore Olona
Via Europa, 23 - 20028 San Vittore Olona (MI)

Tel. 0331 488911 - Fax 0331 519428
www.sanvittoreolona.org

sanvittoreinforma@sanvittoreolona.org

DIRETTORE RESPONSABILE: Marilena Vercesi - (Sindaco)
REDAZIONE: Pier Paolo Cantù, Francesco Guarino, Giulia Zmijalac, Rodolfo Nebuloni,

Daniela Rossi, Vincenzo Mariani, Paolo Galli
SEGRETERIA DI REDAZIONE: Silvia Rossi

Comune di San Vittore Olona - Via Europa n. 2 - Tel. 0331.488921 - Email: s.rossi@sanvittoreolona.org
SEDE: Comune di San Vittore Olona

Via Europa, 23 - 20028 San Vittore Olona (MI) - Tel. 0331.488911
PROGETTO GRAFICO, REALIZZAZIONE E STAMPA:

INDUSTRIA GRAFICA RABOLINI s.r.l. - 20015 Parabiago (MI)
Tel. 0331.551417 - Fax 0331.551417 - E-mail: info@industriagraficarabolini.com

Registrazione Tribunale di Milano numero 57 dell’08.02.2010
QUESTO NUMERO DEL BOLLETTINO INFORMATORE COMUNALE DI SAN VITTORE OLONA

VIENE DISTRIBUITO IN 4.000 COPIE - A TUTTE LE FAMIGLIE DI SAN VITTORE OLONA

SEGRETARIO GENERALE
dott. Francesco MIATELLO

SERVIZI GENERALI 
e VICE SEGRETARIO 
Responsabile
dott. Ronni R. GRANESE

SETTORE 2 FINANZIARIO
Responsabile
dott.ssa Gabriella CARAMAGNO

SETTORE 3 TECNICO
Resp. geom. Ivan BRIVIO

Ufficio SEGRETERIA
tel. 0331/488920-21
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Ufficio URP
tel. 0331/488961
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Ufficio PUBBLICA ISTRUZIONE 
CULTURA e SPORT
tel. 0331/488980-81
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Ufficio RAGIONERIA 
e TRIBUTI
tel. 0331/488930-31-32
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Ufficio SERVIZI SOCIALI
e ASSISTENTE SOCIALE
tel. 0331/488970-71
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Ufficio POLIZIA LOCALE
tel. 0331/422484
lun-mer-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Ufficio DEMOGRAFICI e
CIMITERIALI
tel. 0331/488901-02-61
lun-mar-mer-giov-ven 9.00-12.00
giov 16.00-18.00

Ufficio ECOLOGIA
tel. 0331/488943
lun-mer-ven 9.30-12.30
giov 16.00-18.00

Ufficio LAVORI PUBBLICI e
MANUTENZIONI
tel. 0331/488942
lun-mer-ven 9.30-12.30
giov 16.00-18.00

Ufficio URBANISTICA -SUE
tel. 0331/488934
lun-mer-ven 9.30-12.30
giov 16.00-18.00

Ufficio SUAP
tel. 0331/488944
lun-mer-ven 9.30-12.30
giov 16.00-18.00

CIMITERO orari di apertura
PERIODO ESTIVO
da Lun a Dom 8.30-18.00
PERIODO INVERNALE
da Lun a Dom 8.30-17.30
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UNA SCUOLA CHE FUNZIONA
Per meglio comprendere come abbia inciso la
nuova legge della “Buona Scuola” nella realtà
scolastica locale, mi sono recato presso gli Uffici
della scuola media per sentire i diretti interessati.
Era orario di lezione e l’atmosfera che vi re-
gnava, questa é stata la mia prima impres-
sione, era di tranquillità e di ordine, di
effettiva operosità. Nessun vociare e schia-
mazzo, non un ragazzo per i corridoi ne’
personale docente, come ebbi modo di no-
tare tempo fa, quando mi trovai in questa sede,
in analoghe circostanze. II personale ammini-
strativo poi, intento al proprio lavoro, al proprio
posto. II Dirigente scolastico e le impiegate che
hanno cortesemente risposto alle mie domande
con competenza e professionalità, hanno confer-

mato quella mia prima impressione. Mi auguro
che a tutto questo corrisponda una realtà educa-
tiva e un’istruzione di qualità che i ragazzi e le
loro famiglie hanno il diritto di avere. La legge,
come era prevedibile, non ha ancora prodotto ef-

fetti tangibili in quanto, oltre l’organico effettivo
composto da insegnanti di ruolo, dei cinque
insegnanti di sostegno precari nominati,
solo uno ha preso servizio da noi mentre
gli altri hanno optato per la continuità del-

l’incarico annuale presso la regione di ap-
partenenza. La scadenza di ottobre poi, per il

piano triennale, relativo all’offerta formativa che
ogni scuola dovrà formulare in autonomia, é
stata spostata a gennaio. Per questo critichiamo
il Sindaco Vercesi per aver voluto anzitempo e
da sola scegliere l’argomento da trattare senza

aver sentito il Comitato di redazione che, dopo
essere stato convocato e lasciato in strada, (si
pensa per un increscioso contrattempo) non ha
ancora ricevuto le doverose scuse. Se il Sindaco
intende far funzionare la Redazione in questo
modo, lo dica subito ed espressamente in modo
che le persone interessate possano fare le pro-
prie scelte e non perdere ulteriore tempo. Anzi-
ché parlare della buona scuola, parli invece della
manutenzione del tetto, e delle infiltrazioni d’ac-
qua che senza appellarsi ritualmente ai soliti “ fe-
ticci “ malefici (patto di stabilità - vincoli di
bilancio) data la modesta somma in questione,
potrebbe facilmente trovarla dando una bella
sforbiciata alle spese superflue e inutili.

Pino Bravin
Capogruppo di Vivi San Vittore 

BUONA SCUOLA E BUON COMUNE?
La riforma renziana della scuola, al di là dei contrastanti
giudizi politici, apre una stagione di importanti cambia-
menti volti a consolidare l’autonomia delle scuole, per
un’offerta didattica all’altezza dei tempi e alle sfide edu-
cative dell’oggi. Deve essere subito chiaro che la “buona
Scuola” ha bisogno per essere tale anche di un “buon
Comune”. La scuola non può più pensarsi autosuffi-
ciente e chiusa, ma deve, come prescrive la nuova
legge,  essere aperta al territorio e all’interazione
con le famiglie e la comunità locale. Ma per questo
deve trovare un’Amministrazione attenta che si fa
coinvolgere, che investa nel sostegno al diritto allo
studio e a progetti innovativi, che sappia investire
in servizi socioeducativi integrandoli con la scuola e
promuovere reti tra tutte le agenzie educative territoriali
per affrontare le tante situazioni di disagio educativo. Gli
strumenti per questo sono previsti dalla riforma e vanno
appieno attivati, a partire dal piano triennale dell’offerta
formativa, che la nuova legge vuole che sia definito

coinvolgendo il comune e le agenzie educative del ter-
ritorio. La legge stabilisce poi che “nei periodi di sospen-
sione dell’attività didattica, lei istituzioni scolastiche e gli
enti locai, anche in collaborazione don le familiare inte-
ressate e con le realtà associative del territorio e del
terzo settore possono promuovere.. attività educative,
ricreative, culturali, artistiche e sportive da svolgere
presso gli edifici scolastici”:  una scuola aperta che ri-
chiede un comune e una comunità attiva! Si pensi pur-

troppo con quanta difficoltà si è ottenuto
dall’Amministrazione il servizio educativo del pre
e post scuola e come è ancora mal organizzato.
È auspicabile che, similmente a quanto accade

in comuni vicini, si costituisca un tavolo di copro-
gettazione con scuola (sia quella statale che quella

paritaria), servizi comunali, associazioni di genitori,
terzo settore impegnato in ambito educativo, tra cui in
particolare l’oratorio e le realtà culturali e sportive che
coinvolgono i ragazzi, per individuare iniziative educa-
tive integrative, anzitutto per la prevenzione del disagio

giovanile. Non è utile intervenire con occasionali ed
estemporanei progetti, in sé positivi ma inefficaci se sle-
gati da una visione di insieme, che parta da una lettura
condivisa della realtà dei nostri ragazzi. Infine, non si
può qui tacere la responsabilità del comune riguardo
agli interventi di manutenzione sugli immobili scolastici
(vedi da ultimo gli insufficienti interventi per rimediare
alle infiltrazioni di acqua alla scuola media). Gli inter-
venti sulla scuola devono essere prioritari. E non si dica
che il patto di stabilità impedisce di intervenire. Ci vuole
coraggio e chi lo ha avuto è stato premiato.  Si pensi
che la legge sulla buona scuola ha previsto di scontare
le spese per l’edilizia scolastica dell’anno 2014 dalle
sanzioni applicabili a chi non ha rispettato per questo il
patto di stabilità! Quante possibilità di finanziamenti ci
siamo persi nel passato? Siamo pronti a cogliere, con
progetti pronti, le future opportunità previste dalla
legge?

Alberto Fedeli
Capogruppo “Patto civico per San Vittore Olona”

LA BUONA SCUOLA
In questi giorni, leggendo  alcuni articoli pubblicati
sui quotidiani nazionali a proposito della Riforma
della Scuola (legge 107), sono rimasto colpito
dalla strana ida che si sono fatto moltissimi gior-
nalisti, alcuni autorevoli commentatori televisivi e
molti  cittadini. Sembra infatti che questa sia la
prima legge che possa rimettere ordine nel
mondo scolastico, adeguando ai tempi mo-
derni un istituto che in pratica è rimasto pres-
soché  immutato dai tempi della riforma
Gentile del 1923.
Da allora, ogni governo in carica ha cercato di
mettere mano al problema varando, senza suc-
cesso, riforme a loro detta, epocali negli
1997,2003, 2006 e 2008 con il risultato di gene-

rare una “palude” nella quale sembra inevitabil-
mente impantanarsi ogni volta il mondo scolastico.
La “buona Scuola” deve essere una comunità edu-
cante, non sarà mai un’azienda, l’efficacia si mi-
sura nel risultato formativo che non prevede solo
progressioni nozionistiche e nemmeno prepara-
zioni tecnicistiche.La scuola è identità, capacità di

preservare ciò che di diverso e profondo ci
contraddistingue e di trasmettere alle gene-
razioni future con la giusta dose di proficua
collaborazione con la dirigenza scolastica,

ad erogare modernizzazione. E’ la civiltà oc-
cidentale con il suo bagaglio  di valori e di bel-
lezze. La scuola è la bellezza dei numeri di
Archimede e Pitagora, dei versi di Leopardi e
D’Annunzio, delle magie dialettiche di Dante Ali-

ghieri, dell’impeccabile creatività di Marconi e
Meucci, del tratto morbido di Giotto e Cimabue,
della velocità ruvida di Balla e Boccioni, dello stoi-
cismo di Marco Aurelio e del diritto romano, del
Medioevo, del Risorgimento e del Razionalismo.
Bisogna dare un’anima alla scuola.  Spero, quindi,
che con questa riforma inizi per davvero una seria
rigenerazione dell’Istituto Scolastico, dotandolo di
adeguate risorse umane, tecnologie, finanziarie e
che a livello dirigenziale ci sia quella organizza-
zione e autonomia che le scuole italiane ancora
oggi non posseggono  fino in fondo senza ledere
i diritti di tutti: studenti, docenti e famiglie.

Alberto Viri 
capogruppo lista Marilena Vercesi Sindaco  

LA RISPOSTA DEL SINDACO
Ritengo doveroso, in qualità di Direttore Responsabile
del periodico comunale “San Vittore Informa”, ai sensi
dell’art. 5 del vigente regolamento comunale del mede-
simo periodico, di intervenire sull’articolo (integralmente
sopra riportato) del consigliere comunale avv. Giuseppe
(detto Pino) Bravin, capogruppo della lista “Vivi San Vit-
tore”, esternando quanto segue: 
- mi felicito per l’impressione positiva che lei ha rice-

vuto dalla sua visita presso la direzione dell’Istituto
Comprensivo “G. Carducci”, non posso che confer-
mare la buona gestione ordinaria del nostro Istituto
che da mesi collabora, anche in virtù della nuova Di-
rigente scolastica, in stretta sinergia con l’Ammini-
strazione comunale ed il personale dell’Ufficio
Istruzione;

- ritengo che per l’Amministrazione comunale, nel sce-
gliere per questo numero del Periodico comunale l’ar-
gomento “la buona scuola”,   non è  certo stato
prematuro, poiché da parecchi mesi si dibatte e discute
della nuova legge, sia nei contesti politico amministra-
tivi della Città Metropolitana, sia attraverso seminari e
conferenze, nonché sui media e social network;

- evidenzio che entrare nel merito della Legge
13.07.2015, n. 107 denominata: “Buona scuola”, non
ha comunque negato l’attenzione dell’Amministra-
zione comunale per quegli aspetti manutentivi ordinari
e straordinari dei nostri edifici scolastici; in merito se
si fosse informato prima presso gli uffici comunali,
avrebbe ricevuto conferma degli interventi manutentivi
già predisposti dagli uffici competenti, nonostante i
vincoli del patto di stabilità;

- chiedo infine, per quanto riguarda i suoi riferimenti
sulle spese superflue ed inutili che dovrebbero risol-
vere alla radice tutti i problemi, considerata la sua
ampia conoscenza della “macchina comunale”, di co-
noscere a cosa si riferisce in particolare, auspicando
in merito una sua nota di dettaglio, così potrò esser
più precisa nel risponderle.

A conclusione di quanto precede, Le preciso che in oc-
casione dell’appuntamento dell’ultimo Comitato di re-
dazione, il nostro assessore Giacomo Agrati, ha gestito
correttamente, come sempre,  l’apertura della sede di
Villa Adele, attendendo per oltre venti minuti i compo-
nenti del comitato, ma dopo tale attesa, constatata la
sola presenza del sig. Pierpaolo Cantù, ha deciso in ac-
cordo con quest’ultimo, di non dar corso alla riunione. 

La lista “Persone per San Vittore - Morlacchi Sindaco” non ha fatto pervenire nessun articolo.

Gruppi Consiliari
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Ispirandomi ad  un’ affermazione, divenuta poi celebre, espressa  da  Eleanor
Roosevelt  (Moglie del 32° Presidente Degli Stati Uniti d’America)  mi soffermo
a riflettere sulla mia esperienza di assessore alle politiche sociali e sulla moti-
vazione  che mi ha portata ad impegnarmi in questo incarico. Lavorare sulle
politiche sociali significa confrontarsi quotidianamente con i diritti delle persone,
con quei diritti che danno la possibilità ad ognuno di sentirsi ed essere Cittadino
a pieno titolo di una Comunità: la mancanza di denaro, il debito, la mancanza
di una casa, rendono la persona fragile, ripiegata su se stessa. La difficoltà
sociale, economica, psicologica rende le persone vulnerabili e quindi le mar-
ginalizza. La sfida delle politiche sociali è dare una mano a chi è in difficoltà,
aprire la speranza a chi l’ha persa, dare un futuro a chi crede di non averlo
più, portare l’individuo,  che ha perso la fiducia in se stesso e nel proprio futuro,
a tornare a credere  che la vera forza per intraprendere soluzioni verso i propri
problemi, e’ dentro di noi. 
Tale sfida è ancora più drammatica in questo momento di crisi economica Eu-
ropea e di crisi finanziaria dello Stato. Sempre più si riducono le entrate per i
comuni e quindi la loro capacità
di spesa, e conseguentemente
la possibilità di intervento nel
sociale. Ma dobbiamo ricor-
darci sempre una cosa: Non c’è
esercizio migliore per un paese
civile,  che tendere la mano e
aiutare gli altri ad alzarsi. E
questa logica mi ha sostenuta
fino ad oggi nel mio mandato:
lavoro per gli altri e  in squadra
con gli altri, per  dare soluzioni
sostenibili  a chi ne ha bisogno.
La logica del lavoro di squadra
è stata alla base di alcune
scelte che hanno caratterizzato
le nostre politiche sociali di que-
sto periodo:
La nascita dell’Azienda SO.LE.
L’adesione alla rete Anti vio-
lenza di genere  “Ticino Olona”.
La creazione di una equipe pro-
fessionale nei servizi sociali co-

munali con l’inserimento di una psicologa. L’Adesione al bando sulla morosita’
incolpevole e mobilita’ affitti. Facendo un bilancio parziale a conclusione di
quanto sopra, dico che per il primo punto possiamo già scrivere: fatto e ben
avviato. L’azienda SO.LE è una realtà concreta ed operativa nel territorio del
Legnanese e già abbiamo trasferito alcuni servizi, tutela minori e SISL. L’ade-
sione alla rete Anti violenza di genere, sta dando ottimi risultati sull’utenza ed
era, a nostro avviso, un atto dovuto per contrastare quanto, ogni giorno, ac-
cade e che, purtroppo, non esclude nessun comune italiano. Riguardo al terzo
punto, abbiamo voluto implementare l’equipe professionale dei servizi sociali
comunali, con la convinzione che verra’  migliorato  il lavoro in squadra all’in-
terno del Comune, attivando nuove dinamiche e sinergie, e quindi una nuova
e differente visione nella presa in carico delle persone che richiedono il nostro
aiuto e supporto, ed infine anche per il quarto punto, il lavoro di squadra del-
l’ambito del Legnanese ha permesso di accedere e vincere il bando relativo
alle problematiche abitative, dandoci la possibilita’ di  progettare soluzioni  in-
novative a sostegno  delle famiglie con criticita’ sopraggiunte a causa della
crisi in corso. 

Antonella Lattuada - Assessore ai Servizi Sociali

“Il futuro appartiene a coloro che credono nella forza delle proprie idee”

Nel mese di giugno si è svolta,
nell’area antistante  i Palazzo
municipale, la consueta  conse-
gna del “Patentino” di esperti cit-
tadini osservanti le regole del
codice della strada  a circa cin-
quanta bambini della Scuola
Materna G. Rodari.
Questa iniziativa di educazione
stradale, che ha visto i bambini
in bicicletta muniti di casco rego-
lamentare seguire un percorso disseminato di cartelli indicatori, è una
delle attività previste dal “Progetto alla legalità”, che l’Amministrazione
comunale da qualche anno propone nell’ambito del Piano diritto allo
Studio, nella convinzione che la sensibilizzazione della popolazione sco-
lastica, cioè delle nuove generazioni, ad un corretto comportamento su
tutti i fronti  sia un suo preciso dovere favorendo nei bambini l’acquisi-
zione di comportamenti adeguati e sicure sulla strada. Per i bimbi, che
peraltro hanno dimostrato una buona conoscenza di base della segna-
letica stradalre, è stata un’esperienza festosa e molto contagiosa con-
divisa con alcuni genitori e nonni presenti 
Su richiesta dei genitori, il progetto sarà replicato anche il prossimo
anno, segno inequivocabile dell’apprezzamento di questa iniziativa fi-
nalizzata all’ampliamento delle conoscenze dei nostri piccoli cittadini in
tema di sicurezza e legalità.

Paolo Salmoiraghi - Assessore alla Polizia Locale.

Patentino ai bimbi
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La presenza delle suore Sacramentine, nelle comunità di Cerro Maggiore
e di San Vittore Olona, ha rappresentato per circa un secolo un fattore
molto importante per la custodia e la crescita fisica e spirituale del bam-
bini. A Cerro Maggiore sono arrivate nel 1916, chiamate dal parroco del
tempo don Giovanni Oltolina, per occuparsi dell’asilo che ospitava i figli
delle operaie della loro  fabbrica tessile  e dagli anni ’30  della colonia
elioterapica. Nel mese di
ottobre del 1922, cinque
Suore dello stesso ordine
religioso arrivarono a San
Vittore Olona, anche loro
per occuparsi in prima
battuta dell’asilo infantile,
dell’oratorio femminile e a
partire dall’anno scola-
stico 1936-37, dell’inse-
gnamento nella Scuola elementare privata. Da qualche mese, dopo cento
anni di permanenza a Cerro Maggiore, le ultime suore Sacramentine sono
tornate alla loro casa mare di Bergamo mentre, a San Vittore Olona, ne
restano ancora “in servizio” cinque: suor Pier Carla, suor Urbana, suor
Nunziata, suor Carla Civini e suor Carla Morelli. Ora gli istituti scolastici
di Cerro Maggiore verranno gestiti dall’ Ente Morale di San Vittore Olona,
con una convenzione tra Ente e Comune.

Suore Sacramentine:
un pezzo della nostra storia 



In occasione di Expo 2105, l’Amministrazione Comunale ha pensato di ampliare
le iniziative sul tema dell’educazione alimentare da rivolgere ai ragazzi della
scuola secondaria, e ai loro genitori, che hanno potuto sperimentare il piacere
di cucinare insieme. Imparare a condividere la scelta degli alimenti è stato uno
degli obiettivi del progetto, tutto ciò rientra nelle politiche di promozione della
salute del  nostro Comune. L’Amministra-
zione Comunale sta attuando azioni coe-
renti ed efficaci, che favoriscono nei
cittadini consapevolezza e responsabilità
sulle tematiche delle buone abitudine ali-
mentari. I giovani, in quanto soggetti in
formazione, sono il target privilegiato e la
scuola è l’interlocutore decisivo. Promuo-
vere la salute e le  buone abitudini è in-
somma una sfida continua! Il progetto
“Nutrizione e Dintorni” rappresenta un ori-
ginale, creativo ed utile supporto informa-
tivo, per infondere nelle nuove
generazioni una cultura diversa che
tenda a privilegiare il valore della salute
come valore primario. Il progetto ha avuto
inizio nel mese di Maggio con il primo la-
boratorio di cucina dal tema “L’arte della panificazione e la produzione di focacce
alternative” presso l’istituto Comprensivo Carducci. Le finalità del progetto, oltre
all’adozione di corrette abitudini alimentari, mira all’interazione tra i ragazzi e le
loro famiglie. I ragazzi, che si sono prenotati per partecipare ai laboratori, infatti,
hanno cucinato insieme ai loro genitori rafforzando così la loro sfera affettiva e
la loro complicità creativa. A conclusione del progetto il 26 settembre u.s., in
piazza Italia, si è svolto l’evento denominato “Aperitivo Musicale”, con la gradita
partecipazione del Complesso Bandistico Sanvittorese, durante il quale i ragazzi
partecipanti ai laboratori hanno potuto offrire i prodotti da loro realizzati. Sono
stati momenti di festa e di aggregazione, in cui i cittadini hanno condiviso e va-
lorizzato l’impegno e la passione dedicata dai ragazzi nella preparazione degli
alimenti. Un ringraziamento particolare va al Consigliere comunale con delega
ai giovani Maura Alessia Pera, al titolare della Farmacia di San Vittore Olona
dott.Giraldin, ed alle realtà produttive del nostro Comune rappresentate da. Mat-
teo Beretta del Panificio ”Il Pasticcione”.

La visita di Expo organizzata dall’Amministrazione Comunale, per le classi terze del-
l’Istituto G. Leopardi è stata una favorevole occasione per riflettere sullo stato di sa-
lute del pianeta terra, sul rispetto e la tutela dell’ambiente naturale e sul futuro che
ci attende. I ragazzi accompagnati dal sindaco Marilena Vercesi  e dalle rispettive
insegnanti, hanno vissuto una giornata entusiasmante dimostrandosi interessati e
attenti ad ogni argomento trattato. Grande impressione ha suscitato il padiglione
Zero, nel quale si racconta come l’uomo abbia iniziato a popolare il pianeta ed a col-
tivarlo  e al fine di migliorare la qualità della propria vita. Scioccante è stata la vista
dell’enorme cassettiera, che accoglie i visitatori, dove in ogni cassetto sono contenute
le più disparate culture del genere umano.   Nella sala proiezione un grande albero
secolare attraversa la sala di proiezione per fuoriuscire dal tetto del sito espositivo,
a dimostrazione che nulla può l’uomo contro la forza della natura. Tutt’altra atmosfera
hanno vissuto i nostri ragazzi, all’interno del padiglione della Colombia dove un sug-
gestivo filmato, proiettato sulle pareti e sul soffitto dello spazio, ha letteralmente in-
cantato tutti i visitatori non solo per la profondità del messaggio, ma soprattutto per
la bellezza dei paesaggi colombiani. Storie, abitudini,cibo e acqua un’infinità di mes-
saggi e di riflessioni. Il tema dell’acqua è stato approfondito e trattato durante un mo-
mento dedicato con CAP Holding, azienda partecipata a capitale pubblico per un uso
consapevole e responsabile di questo elemento fondamentale per la vita . Durante i
laboratorio i ragazzi ha dimostrato interesse ponendo quesiti chiarificatori al relatore.
I novanta ragazzi, delle terze classi hanno apprezzato l’invito dell’Amministrazione
comunale, dimostrandosi interessati e attenti ad ogni singolo argomento trattato con-
sapevoli che in occasione della conferenza pubblica del prossimo 26 maggio, sa-
ranno protagonisti con le proiezioni e le immagini da loro realizzate durante la visita
all’esposizione universale. I costi dell’iniziativa comprendenti i trasferimenti, biglietti
e guide sono stati interamente sostenuti dall’Amministrazione Comunale così come
il costo dell’intero progetto didattico, giunge al termine del percorso previsto sull’edu-
cazione alla legalità che contempla, ogni anno, una visita didattica per le classi terze
della Scuola Secondaria di primo grado.

Marilena Vercesi - Sindaco Comune di San Vittore Olona

Alunni sanvittoresi all’EXPO 2015
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Nutrizione e Dintorni:
Fonti &Risorse Per La Vita

“Le linee di indirizzo nazionale per la ristorazione scolastica muovono dall’esi-
genza di facilitare, sin dall’infanzia, l’adozione di abitudini alimentari corrette per
la promozione della salute e la prevenzione delle patologie cronico-degenerative
(diabete, malattie cardiovascolari, obesità, osteoporosi, ecc.) di cui l’alimenta-
zione scorretta è uno dei principali fattore di rischio”.  (Linee guida nazionali per
la ristorazione scolastica – 2010). In passato, la principale esigenza delle mense,
scolastiche e non, era quello di fornire pietanze gradevoli (c.d. ‘palatabilità’), ma
senza precisi criteri scientifici. L’associazione di abitudini alimentari errate con
patologie serie o croniche, è una conquista più recente. Le linee guida regionali
chiariscono una serie di altri aspetti: la necessità di un menù variato ed equilibrato
in termini calorici, proteici, ridotto tenore di sale e zuccheri, consumo di frutta e
verdura in quantità adeguate, ma ciò non sempre è gradito agli utenti, soprattutto
se giovanissimi. I menù delle mese scolastiche fanno parte a pieno titolo dell’at-
tività educativa. Giovani cittadini senza problemi di sovrappeso e che superano
la paura del nuovo, tipica di bambini e adolescenti con riferimento al cibo, sono
la migliore garanzia per una buona qualità della vita futura: fatto tanto più rile-
vante, col crescere della speranza di vita media. Alimenti troppo sapidi, o zuc-
cherati, con grassi di qualità mediocre, tendono a soddisfare il gusto, ma possono
rivelarsi una cattiva abitudine difficile da superare.  Altri aspetti sono collegati ad
un’alimentazione variata: facilità di adattamento ad ambienti nuovi, capacità di
autorealizzare un menù equilibrato, anche in assenza di adulti (col passare degli
anni ) capacità di riconoscere alimenti di buona qualità, anche se diversi da quelli
consumati. Tutto ciò, non è facile: ma è molto importante non cercare di limitare
le abitudini alimentari a quelle acquisite in ambito familiare. Tutto ciò per il bene
degli utenti, considerato su un arco di tempo il più lungo possibile.

Commissione Mensa 

Ristorazione scolastica 

Scuola
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Fisherman’s Strongmanrun
San Vittore Olona - “NO PAIN NO GLORY”, questo è lo slogan stampato
sulla maglietta consegnata agli oltre mille concorrenti della Fisherman’s
Strongmanrun, che si è disputata lo scorso 6 giugno a San Vittore Olona.
Niente di più vero e di più bello perché soltanto con impegno e fatica si pos-
sono raggiungere le vette più alte degli obiettivi che ci prefissiamo,nello sport
così come nella vita. Questa avventura,dove molte persone si sono spinte

allegramente oltre i propri limiti, è stata profondamente gratificante e i com-
menti positivi raccolti prima, durante e a fine gara sono la riprova che questo
modo innovativo di praticar lo spot funziona non solo per gli uomini ma anche
per noi donne, magari non fisicamente “dotate”. Proprio secondo il “life motiv”
Fisherman’s, si corre seguendo un’etica comportamentale improntata sul ri-
spetto delle regole e dei rapporti umani aiutandosi tra concorrenti, anche e
soprattutto, di fronte agli ostacoli più difficoltosi,come espressione di “vero
fair play”. Un altro aspetto rilevante, è stata  la notevole affluenza di curiosi
lungo il percorso che hanno sostato nelle apposite aree poste vicino agli
ostacoli per incoraggiare, fotografare, ridere e soprattutto stare insieme con-
dividendo gioia e divertimento. Il bilancio complessivo della Fisherman’s
Strongmanrun è stato ottimo, sia per i partecipanti che per il nostro paese.
Momenti di festa,con effetti speciali, musica e divertimento. La macchina or-
ganizzativa è stata molto efficiente e l’Amministrazione Comunale ringrazia
a gran voce i 150 volontari impegnati nella gestione del traffico, del per-
corso,degli ostacoli e per aver dato un ottimo servizio di ospitalità.
Un’esperienza da ripetere, quindi, come da feedback raccolti. Sicuramente
con più partecipanti e spettatori,al fine di creare maggior indotto per le nostre
realtà commerciali e territoriali. L’Amministrazione Comunale si ritiene sod-
disfatta del risultato raggiunto e ringrazia tutti coloro che hanno collaborato
per rendere unico e spettacolare questo importante evento.
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L’estate ha portato a due giovani
sanvittoresi un magnifico e ambito
risultato. La prima, Sara Meda quin-
dicenne rotellista sanvittorese, tes-
serata per la Redblak di Cremona,
dopo soli tre anni di attività agoni-
stica è stata ammessa ai campionati
nazionali che si sono disputati sulla
pista mondiale di Scaltenigo in pro-
vincia di Venezia. Nel primo giorno
di gare Sara si è classificata al
quarto posto nella difficilissima gara
dei 500 metri ed ha concluso la sua
partecipazione all’importante com-
petizione aggiudicandosi il titolo ita-
liano a squadre nella specialità “Americana”, una specie di staffetta sui
3000 metri, alla quale ha partecipato come frazionista velocista.

Anche Sara Pedranti, ventenne sanvitto-
rese, con il suo partner Matteo Tomasoni
di Dairago, si è laureata campionessa ita-
liana di ballo liscio e da sala 2015, ai
campionati nazionali svoltosi nel mese di
luglio a Rimini. Questo ambito traguardo
è arrivato a coronamento di tre anni di
duro impegno della coppia che già nello
scorso anno si era classificata al secondo
posto.
L’amministrazione comunale ringrazia e
si congratula per l’importante risultato
raggiunto da Sara + Sara.

Sara + Sara

Con 900 iscritti al nastro di partenza, sabato 27 giugno, si è svolta la "Cinque
Mulini Summer Night- Memorial Vittorio Franchi". L'evento giunto quest'anno alla
sua quinta edizione è stato organizzato dall'Unione Sportiva San Vittore Olona
1906 ASD. Le strade sanvittoresi
si sono animate con il passaggio
di numerosi corridori amatoriali.
Molti  spettatori, composti da gio-
vani e adulti, presenti lungo il
percorso hanno assistito alle tre
le gare in programma. A dare il
via alla serata sono stati i bam-
bini che, scalpitanti sulla linea di
partenza, si sono dati "battaglia"
sul breve, ma intenso, percorso
disegnato appositamente per
loro dall’organizzazione. E’ stata poi la volta degli atleti amatoriali, degli appas-
sionati e dei gruppi di cammino che con i loro amici che hanno trascorso una
simpatica serata all’insegna dello sport e del divertimento. Hanno partecipato
anche alcuni tesserati della neonata sezione della Unione Sportiva San Vittore
Olona 1906, la Nordic Walking.

Summer Night



Appartenere al territorio, tanto da uscire dalle proprie mura per avvici-
narsi ai cittadini: una dimensione “elastica” che caratterizza senz’altro
al mondo delle biblioteche comunali, impegnate fin dagli anni ’90 in
esperienze  conosciute con l’evocativo titolo di “Biblioteca fuori di sé”. 
Anche nella nostra biblioteca sono in corso iniziative di  questo tipo: 
Nati per Leggere-Diritti alle Storie (15-22 novembre 2015)
“Libri e Coccole”  in collabora zio ne con gli asili nido “Fate e Folletti” di
Via Roma e “Belli Anatroccoli” di via Battisti, dove sono stati allestiti
espositori permanenti con libri di pedagogia e psicologia infantile  sele-
zionati dalla  biblioteca comunale e disponibili  alle famiglie frequentatrici
dei nidi. L’ obiettivo è quello di offrire  un supporto in più ai giovani geni-
tori, che hanno così  l’opportunità di prendere in prestito direttamente il
libro senza passare per la sede della biblioteca. Questo progetto con-
ferma l’attenzione continuativa nei confronti della prima infanzia, che
culminerà negli eventi in programma in occasione della settimana na-
zionale.
Gruppo di Lettura “Edizione Speciale”- Nel 4’ anno di attività il nostro
Gruppo di Lettura per la prima volta esce dalle mura della biblioteca per
un’occasione speciale, il confronto sui temi di drammatica attualità posti
in luce dalla lettura di “Storia della mia gente”, libro di memoria e de-
nuncia con il quale  Edoardo Nesi, vinse il premio Strega nel 2011. L’il-
lusione perduta del benessere italiano,  la crisi  della nostra vitalissima
industria di provincia, la decadenza economica forse ormai inevitabile.
Quale migliore spazio per parlarne, degli ambienti di una piccola realtà
artigiana sanvittorese che ancora, nonostante tutto, produce e resiste ?
L’incontro si terrà il 19 novembre 2015 presso il Calzaturificio Lattuada,
via Mazzini, 31. Si ringrazia la titolare Nadia Lattuada, per la generosa
ospitalità.

Prosegue la campagna di sostegno alle biblioteche
del CSBNO + TECA, LA BIBLIOTECA È DI PIÙ

Indagine iSPEX – progetto Ideato dall’Università di Leiden (Olanda)
che fa parte delle iniziative previste dall’UNESCO per l’Anno interna-
zionale della Luce e delle tecnologie basate sulla Luce. Si tratta di una
vasta campagna di rilevazione della della qualità dell’aria, condotta
tramite il coinvolgimento dei cittadini nella ricerca scientifica. La nostra
biblioteca rende disponibile al prestito un dispositivo da applicare sulla
fotocamere del proprio cellulare, che diventa così strumento di rileva-
zione del particolato atmosferico. Ai partecipanti è richiesto di scattare
alcune foto al cielo in giornate prive di copertura  nuvolosa.  Mediante
un’apposita App tali foto saranno trasformate in dati spettrografici, che,
inviati al centro di calcolo,  saranno elaborati e resi visibili in tempo
reale. l’iniziativa promossa dal CSBNO – Consorzio Sistema Bibliote-
cario nord Ovest-, consente a tutti i cittadini  di partecipare attivamente
alla salvaguardia dell’ambiente in cui viviamo, dimostrando così che
la cultura non si limita a settori “tradizionali” ma è un atteggiamento di
apertura al mondo.

Biblioteca e territorio, un dialogo aperto

Si è svolta il 13 luglio di quest’anno a San Vittore Olona, a causa del
rinvio per le avverse condizioni atmosferiche del mese di giugno,  la
terza edizione del Mulino Day organizzata dal PLIS dei Mulini in con-
certo con le amministrazioni dei cinque comuni del parco: Legnano,
Canegrate, San Vittore Olona, Parabiago e Nerviano, che si propone
di far riscoprire le secolari costruzioni dei mulini  oltre ai colori, suoni e
sapori di un territorio rimasto pressoché immutato nel tempo e a riap-
propriarsi di un fiume, l’Olona, nel passato autentica fonte di vita ma
che nel presente si vede condannato ad un ruolo marginale e indegno
per un fiume che tanto ha dato senza chiedere nulla in cambio.  
Nel nostro comune erano due le eccellenze proposte all’attenzione dei
visitatori: il mulino Meraviglia, già citato nella relazione del regio inge-
gner Pietro Barca redatta nel 1606 e la chiesetta di Santo Stefano  con-
tenente tre cicli di affreschi risalenti al 1487, 1577 e al 1700, la cui visita
guidata è stata a cura dell’Associazione Turismo Sempione.  
La splendida giornata è iniziata con l’esibizione del gruppo folkloristico
“Bosino” di Varese dapprima in piazza Italia e poi al mulino Meraviglia
dove, prima del tradizionale aperitivo di benvenuto, è stata consegnata
alla poetessa sanvittorese Norma Bombelli (eletta poeta “Bosino” del-
l’anno)  una targa dal sindaco Marilena Vercesi. Nel pomeriggio di è
svolta una animazione per i bimbi, seguita da una merenda per tutti al-
lietata dal suono di un a fisarmonica che ha proposto un repertorio di
musiche della tradizione popolare italiana. Nutrita e apprezzata è stata
la partecipazione delle associazioni: Amici di Villa Adele, Una casa per
Pollicino, Comitato accoglienza bambini di Chernobyl, M.C.Yoga,
SVOST, Nordik Walking, T.A.C.A.S. e TurismoSempione che gli orga-
nizzatori ringraziano sentitamente.

Giacomo Agrati - Assessore Cultura

MULINO DAY 2015
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Controllo di vicinato
Nel mese di luglio di quest’anno è diventato operativo,  nella zona di via Bixio,
il primo Gruppo di Controllo di Vicinato, composto da cittadini che hanno aderito
al progetto  e dall’Amministrazione comunale. Nei successivi mesi di agosto  e
settembre in altre due zone del territorio comunale si sono fatti avanti altri cit-
tadini dichiaratisi favorevoli al progetto, dando la propria adesione nella veste
di coordinatori. Ciò sta a significare che il tema della “sicurezza” è molto sentito
fra i nostri  cittadini e penso che la loro collaborazione è di fondamentale im-
portanza affinché si possa dare vita ad un efficiente gruppo di “Controllo di Vi-
cinato”. Il 2 ottobre, con la partecipazione di Walter Valesecchi, referente di
zona del Controllo di Vicinato,  presso il Municipio di Nerviano, si è tenuto un
incontro formativo per i Coordinatori.  Nel corso della serata è stata presentata
una panoramica di vari gruppi di controllo di vicinato già attivi, la loro forma giu-
ridica, il codice penale nell’interpretazione della violazione di domicilio e della
legittima difesa, illustrati da tecnici qualificati alla presenza di vari Amministratori
Comunali e rappresentanti delle Forze dell’Ordine. E’ stato inoltre ribadito che
quando il cittadino riscontra che è in presenza di flagranza di reato il cittadino
deve chiamare le Forze dell’Ordine al numero unificato: 112 L’Amministrazione
comunale,  sensibile ai problemi sulla sicurezza, è sempre disponibile ad ac-
cogliere altri coordinatori vagliando nuove aree  di possibile intervento, sup-
portando i cittadini nella diffusione delle informazioni, valutando le singole
situazioni con i futuri coordinatori.

Paolo Salmoiraghi - Assessore Polizia Locale

Circa 2.500 sono stati coloro che hanno partecipato alla tavolata lunga
723,9 metri che la Pro Loco di San Vittore Olona ha organizzato all’inizio
del mese di luglio. Lo scopo degli organizzatori era quello di raggiungere
un’impresa storica, entrare nel Guinnes dei primati con la più lunga
tavolata a lume di candela del mondo, ampiamente raggiunto. La
tavolata si è snodata lungo le vie della zona industriale sanvittorese che,
sin dalle prime ore della serata, si sono animate per concludersi intorno
a mezzanotte fra l’allegria dei numerosi partecipanti. Un notaio ha
certificato la lunghezza della tavolata e il presidente della Pro loco, Rino
Taglioretti ha dichiarato: “Tutti i dati  necessari per l’omologazione del
record saranno inviati a Londra, alla sede del Giunnes World Record.
Sono soddisfatto per il risultato raggiunto che è stato quello di aver
riunito moltissimi commensali in una serata di aggregazione davvero
divertente sotto tutti i punti di vista”.

Cena al lume di candela

Si sono conclusi all’inizio del mese di agosto i lavori di asfaltatura e ri-
pristino dei manti stradali del territorio di San Vittore Olona. “Com’era
stato promesso – ha spiegato l’assessore ai Lavori pubblici e vice sin-
daco Marco Zerboni  - siamo riusciti a portare a compimento tutti i lavori
che erano soggetti ad una maggiore  urgenza concentrandoci soprat-
tutto su alcune strade periferiche come le vie Monte Bianco e Monte
Nero che hanno subito importanti interventi di riqualificazione dopo tanti
anni di attesa. Non è stato però trascurato il centro del paese e  tutta la
zona intorno alla Chiesa parrocchiale che ha subito un importante “ma-
quillage”. Ora, infatti, risulta di percorrenza più agevole per la numerose
auto che l’attraversano grazie al rifacimento integrale del dosso situato
all’inizio di via Veneto che per le sue fattezze era poco gradito agli au-
tomobilisti di passaggio. Finalmente oggi sono soddisfatto dei risultati
ottenuti a favore della sicurezza stradale”.

Marco Zerboni - Assessore Lavori Pubblici

Lavori pubblici

VENERDì 23 OTTOBRE
-   LE MOROSE DEL SEGRETARIO
   DEL FASCIO DI OLONIA
   presentazione del romanzo a cura
   dell’autore Mario Alzati
   h. 21,00 Biblioteca Comunale
DOMENICA 15 NOVEMBRE
-   UN LIBRO PER TUTTI
   Biblioteca Comunale Villa Adele
   10,00-13,00 / 15,00-18,30
   10,30 APERTURA MANIFESTAZIONE

con accompagnamento musicale
a cura del Complesso Bandistico Sanvittorese

   11,00 APERITIVO 
   15,30 “Facciamo finta che…”

- Laboratorio di teatro per bambini e genitori
a partire dai 6 anni a cura di Antonio Lombardi
e Jacopo Pari di Scuola Teatro Junior - Teatro delle Sfumature

GIOVEDì 19 NOVEMBRE 
-   GRUPPO DI LETTURA

“Storia della mia gente” di Edoardo Nesi 
   EDIZIONE SPECIALE FUORI DALLA BIBLIOTECA 
   l’incontro si terrà presso

il Calzaturificio Lattuada - Via Ariosto, 15 - ore 21,00
VENERDì 20 NOVEMBRE 
-   Nuovi autori, nuove scritture - a cura degli autori
   “Corri incontro all’amore” romanzo di Paola Toniolo 
   “Il favoloso mondo di Vincent” Van Gogh raccontato con im-

magini, musica e parole di Alan Zamboni
   ore 21,00 Biblioteca comunale 
SABATO 21 NOVEMBRE
-   NATI PER LEGGERE - Nido
   “Fate e Folletti” - Via Roma - ore 10,30

Eventi Culturali Autunno 2015 

Come molti sapranno dal 15 Ottobre 2014 è entrato in vigore l’obbligo
di utilizzare i nuovi libretti di impianto per il controllo di efficienza ener-
getica per gli impianti termici (caldaie) e condizionatori.  Questo significa
che in occasione degli in-
terventi di manutenzione
il manutentore/tecnico
dovrà compilare GRA-
TUITAMENTE il “Rap-
porto di efficienza
energetica” del nuovo li-
bretto di impianto. A tal ri-
guardo e per facilitare
l’acquisizione del nuovo
libretto troverete sulla
home page del sito co-
munale   il documento
scaricabile in formato
PDF . Inoltre è stata con-
fermata che la revisione obbligatoria degli impianti a gas con po-
tenza inferiore a 35 kW è biennale: pertanto la targatura dell’impianto
e la compilazione del nuovo libretto va fatta in occasione di tale revisione
obbligatoria.
Per ulteriori approfondimenti vi suggeriamo di consultare il sito
www.curit.it (Catasto Unico Regionale Impianti Termici)

Obbligatori Nuovi Libretti
per Caldaie

e Impianti Termici



La casa della carità
Sarebbe certamente piaciuta a don Giovanni Giuliani la destinazione della
sua abitazione a centro per l’assistenza delle persone povere. Il progetto,
voluto dall’attuale parroco don Davide Bertocchi, prevede  l’ ottimizzazione
degli spazi della casa parrocchiale per rispondere alle esigenze della comu-
nità.
Una decisione presa per far fronte  all’aumento di famiglie in difficoltà  eco-
nomica che sempre più numerose ricorrono all’aiuto della Parrocchia e dei
Servizi Sociali comunali. Gli spazi dell’edificio hanno subito una riorganizza-
zione che prevede: il piano terra sarà occupato dalle associazioni Caritas,
Centro d’ascolto e San Vincenzo che erano collocati nei locali del Centro
sacra famiglia. Al piano superiore, attualmente vuoto sarà dedicato all’emer-
genza abitativa per ospitare famiglie in difficoltà e anche per o profughi.
“Abbiamo voluto che l’abitazione dell’ex parroco diventasse la Casa della ca-
rità – ha dichiarato don Davide – in quanto la casa significa riparo: un rifugio
per chi ha bisogno. Con questo progetto intendiamo lavorare in rete coi vari
servizi che operano nel sociale”. Alla cerimonia di inaugurazione erano pre-
senti l’assessore ai Servizi sociali Antonella Lattuada e il Consigliere comu-
nale Mauro Meda. L’assessore Lattuada nel suo intervento ha dichiarato che:
“ Questa iniziativa può solo ricevere il plauso della Amministrazione comu-
nale, che a supporto degli sforzi messi in atto dalle Associazioni e dalla Par-
rocchia, ha intrapreso un percorso di collaborazione fattiva tra i suoi Servizi
sociali e lo sportello d’Ascolto presente nella Casa della carità. Sono certa
che questo sodalizio potrà dare i suoi frutti nell’ottica di quel welfar generativo
che è ormai l’unica chiave di lettura nelle prese in carico dei disagi delle no-
stre comunità”. 

Domenica 4 ottobre, un’altra vettura è entrata a far parte della “flotta”
della Croce Azzurra a San Vittore Olona ed è stata presentata, e bene-
detta, al termine della Santa Messa delle ore 11 concelebrata dal Ve-
scovo Emerito don Vincenzo Di Mauro e dal parroco don Davide
Bertocchi. Erano  presenti il vicesindaco Marco Zerboni ed altri compo-
nenti della pubblica amministrazione, i responsabili della benemerita as-
sociazione e numerosi soci e simpatizzanti. La nuova vettura, acquistata
con i contributi volontari di coloro cha hanno usufruito dei servizi del-
l’associazione oppure da alcuni cittadini che hanno semplicemente
espresso la loro solidarietà mediate donazioni, si è aggiunta alle altre
sei già in dotazione . Ciò consentirà ai circa trenta volontari disponibili
a svolgere il loro servizio, di estendere il loro prezioso aiuto anche agli
abitanti dei comuni limitrofi. I risultati conseguiti sino ad ora, dopo quin-
dici anni di onorato servizio, dall’associazione sono più che soddisfa-
centi e le numerose persone che giornalmente ne usufruiscono sono
molto riconoscenti. Ma, per poter soddisfare al meglio questo aumento
di richieste, necessitano nuove adesioni di volontari dotati di patente per
accompagnare le persone in stato di bisogno. Quindi i responsabili della
Croce  Azzurra invitano tutti coloro che hanno la possibilità di dedicare
qualche ora  alla settimana  a mettersi in contatto con i referenti presso
la loro sede. La giornata dedicata al compleanno si è conclusa con un
pranzo riservato ai soci al quale era presente l’assessore alla Cultura
Giacomo Agrati che ha ringraziato tutti i presenti per il loro “atto d’amore”
che quotidianamente donano a coloro che soffrono.
Per richiedere i servizi della Croce Azzurra bisogna recarsi presso la
sede di piazza Italia (cortile Dell’Acqua) dal lunedì al venerdì dalle ore
10.00 alle ore 11.30 oppure telefonare nello stesso orario al n. 0331
422573

Foto e testo di  Pier Paolo Cantù

Croce Azzurra
Quindici anni ben portati

Dopo il successo
ottenuto a Feb-
braio ai Campio-
nati Italiani Master
di nuoto Sincro-
nizzato, la Sanvit-
torese Beatrice
Ricchelli, tesse-
rata per la glo-
riosa Rari Nantes
Legnano, si è ri-
petuta nel mese di
Luglio a Colle Val
D’Elsa, riconfer-
mandosi Campione d’Italia Master a squadre nella categoria 50-59
anni. A livello personale sono arrivate ben 3 medaglie d’oro, nelle spe-
cialità Squadra, Combinata e Trio. Una soddisfazione enorme, che co-
niuga tutti gli impegni di una “mamma moderna” ai sacrifici degli
allenamenti settimanali. 
I prossimi impegni: campionati Italiani a febbraio 2016 e campionati
Europei a Londra a Maggio 2016. 
Complimenti vivissimi.

BEATRICE RICCHELLI
Campione Italiana Sincro Master
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Solidarietà

Il Parroco Don Davide Bertocchi e l’Assessore ai Servizi Sociali Antonella Lattuada

SI CERCANO VOLONTARI;
METTI A DISPOSIZIONE

DI CHI SOFFRE IL TUO TEMPO
GRAZIE 
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W gli sposi

Domenica 11 ottobre sono stati festeggiati gli anniversari di matrimonio per le coppie che hanno raggiunto importanti traguardi della
loro vita comune. Al termine della Santa Messa il parroco Don Davide Bertocchi ha consegnato un’icona e il sindaco Marilena Vercesi
una pergamena per ricordare l’avvenimento. Il Sindaco, nel suo intervento, ha ringraziato Don Davide e tutti coloro che hanno reso
possibile la bella cerimonia aggiungendo: “La vita di coppia dovrebbe essere tesa al raggiungimento del benessere, della complicità e
dell’intimità. Non bisogna mai perdere di vista il contributo che ogni partner è chiamato ad offrire per la buona riuscita di una relazione.”
E’ poi seguito un pranzo, al quale hanno potuto partecipare parenti ed amici, in un clima di serenità e allegria. 

65 anni Masciari Giuseppe e Peta Anna
60 anni Allieri Giuseppe e Bonzini Piera
55 anni Roncoletta Saturno e Bordone Concetta 
50 anni Albiero Bruno e Fardo Lucia - Marulli Nicola e Mastromauro
Maddalena Domizio Savino e Fiore Maria Annunziata 
Re Calegari Giovanni e Lampugnani Anna Maria - Zerboni
Luciano e Barbotti Lucia - Genellini Wilmo e Rossi Ebe Vittoria
Bellavia Francesco e Polinelli Caterina - Ferrara Michele e Parma
Marilena Capiluppi Carlo e Alberti Maria Grazia - Gastaldo Elio e
Orfanò Rosa Maria Mezzanzanica Alessandro e Ronzi Guglielmina 
45 anni Malerba Luigi e Saini Daria - Rai Lucio e Silvestri Livia 
Chiara Walter e Ferioli Egizia - Morlacchi Giovanni e Pedrotti
Rosa 
Merelli Santo e Andolfatto Nives  
40 anni Falcone Salvatore e Scorrano Giulia - Malerba Claudio e
Lunardi Rosalinda - Galli Rino e Giannetta M. Maddalena
Quaglia Felice e Vercelloni Laura - Luè Attilio e Maggioni Maria
Rita 
Casero Paolo e Vignati Anna Maria - Monticelli Giuseppe e
Luraschi Mariangela Sala Filippo e Erasmi Patrizia - Morelli
Armando e Calati Anna 
Ferrara Vincenzo e Beltramini Isabella 
35 anni Beltramini Ambrogio e Genellini Fabiola - Colombo Aldo
e Bonzini Paola Slavazza Ezio e Roveda Luigia 
Ambrosetti Gianfermo e Gallo Stampino Fernanda
Bruno Giuseppe e Merlo Maria Antonia 
30 anni Saibene Ivano e Mezzanzanica Monica 
25 anni Grassi Eugenio e Forma Franca 
Lazzati Fabio e Vercesi Marilena - Galasso Massimo e Pagani
Felicita 
Malacrida Roberto e Baldassini Loredana

Anniversari di Matrimonio

Allieri Giuseppe e Bonzini Piera Roncoletta Saturno e Bordone ConcettaLazzati Fabio
e Vercesi Marilena

Masciari Giuseppe e Peta Anna
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News

Gentilissimi, 
vi scrivo per valutare se
pubblicare sul vostro
giornale un articolo che
dia un po’ di onore al mio
cagnolino Gambino,
preso con me dal canile
da più di un anno. Nono-
stante sia stato abban-
donato,   non ha più un
dentino perché lo pic-
chiavano,  ha vinto ben
due coppe! La prima alla
rassegna cane fantasia a Legnano domenica 20 settembre e la se-
conda, sabato 26 settembre alla prima giornata mondiale del cane
a Milano, premiato dall’onorevole Michela Brambilla e da Edoardo
Stoppa di striscia la notizia, come miglior meticcio. Allego le foto.
Lascio a voi la possibilità di valutare se pubblicare una storia a lieto
fine,  che ha come messaggio,  che anche un simpatico meticcio
salvato da un canile, può essere unico e insostituibile! Ringrazio per
l’attenzione  e auguro una buona giornata a tutti!
Cordialmente,

Stefania Raimondi

Anche a San Vittore Olona
abita un campioneSa ricordu quandu 

son spusà
una gran festa
a man fa.
La me spusina
l’eva bela e carina
pusé d’una regina,
sem basà 
cun tanta efusium 
e ul mé cor
l’eva pien da pasiun.
I an bei a vegnaran
e sperem da vivi
insema par tanti an
man in dala man.
A vorum no
la cà voia,
ma sperem da veghi
tanti fiò
e tanta gioia 
senza noia.
Amis cà condividi
la festa,
i auguri
ai fem nun
par tuti e basta.

Ricordo quando
mi sono sposato
una gran festa
mi hanno fatto.
La mia sposina
era bella e carina 
più d’una regina,
ci siamo baciati
con tanta effusione 
e il mio cuore 
era pieno di passione.
Gli anni belli verranno 
e speriamo di vivere 
insieme per tanti anni
mani nelle mani.
Non vogliamo
la casa vuota
ma speriamo di avere
tanti figli
e tanta gioia
senza noia.
Amici che condividete
la festa,
gli auguri
li facciamo noi
per tutti, e basta.

Dino Meda

Dedicato ai matrimoni

Stefania Raimondi con Edoardo Stoppa
e Michela Brambilla

Martedì 21 luglio si è tenuto presso la nostra  Chiesa parrocchiale
un fantastico concerto eseguito dai cantori del Beiling Philarmo-
nic Choir provenienti dalla Cina. Gli ottanta componenti del fa-
mosissimo coro hanno proposto brani di altissimo livello della
tradizione cinese ricevendo entusiastici applausi del folto pub-
blico presente. La serata, molto importante e  particolare, visto
l’alto spessore degli interpreti,  era compresa nel prestigioso Fe-
stival Corale internazionale: “La Fabbrica del Canto” alla quale
l’Amministrazione comunale da anni aderisce. Al termine dell’esi-
bizione il sindaco Marilena Vercesi ha ringraziato i responsabili
del coro cinese, il parroco don Davide per la gentile concessione
della Chiesa parrocchiale e il titolare del ristorante WOKINTER-
NATIONALliù per l’ospitalità offerta.

Ottanta voci bianche
dalla Cina 




